

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## ***Pluralité* : un projet artistique collectif qui embellit les espaces publics**

**Vaudreuil-Dorion, le 5 juin 2023** – Dix artistes de Vaudreuil-Dorion ont uni leur talent au cours des dernières semaines pour améliorer l’aspect visuel de conteneurs et de boîtes électriques dans les espaces publics. Les coups de peinture finaux ont été donnés au cours du weekend et la population est maintenant invitée à aller contempler les œuvres du projet *Pluralité*.

Le projet collectif du printemps a été mis sur pied en 2020, en pleine pandémie. Contrairement aux éditions précédentes, il a été choisi cette année de travailler avec des éléments existants et de les enjoliver. Dix artistes de Vaudreuil-Dorion ont répondu à l’appel de la Ville et ont laissé chacun leur trace sur un conteneur ou une boîte électrique.

### **Faire du beau dans un esprit de développement durable**

« Nous avons laissé le choix aux artistes quant à la thématique qu’ils désiraient aborder. *Pluralité*, c’est une variété d’œuvres, unies malgré leurs différences. Chacun y est allé à sa façon, dans le style qui lui est propre. Les visiteurs à l’œil aguerri sauront certainement reconnaître l’artiste derrière l’œuvre! », a expliqué Chloé Marcil, chef de division culture et vie communautaire.

Selon Karine Marin, chef de section arts et culture à la Ville de Vaudreuil-Dorion, le projet pourrait connaître plusieurs phases : « C’est la première fois que le collectif artistique travaille avec les éléments du territoire. Les boîtes électriques font partie du paysage : des éléments quelconques auxquels on ne portait pas attention. Maintenant qu’elles arborent des œuvres aux couleurs flamboyantes, elles viennent embellir les lieux publics. Nous croyons qu’un tel projet, où l’art et le développement durable se rencontrent, pourrait être reconduit facilement l’an prochain.

### **Localisation des œuvres**

Les œuvres du projet artistique collectif *Pluralité* peuvent être contemplées aux endroits suivants :

- Aréna municipal : Roxane Bilodeau et Monica Brinkman – *Border nos cœurs de lumière*
- Parc de Bel-Air : Stéphan Daigle – *La puissance de l’imagination* et Annouchka Gravel Galouchko – *Le cadeau*
- Parc de Dorion-Gardens : Michel Sauv  – *La cabane des joueurs* et Lucie Bisson – *Code-barres*

- Parc de la Maison-Valois : Nathalie Plouffe – *La fête*
- Parc du 150<sup>e</sup> : Raquel Maciel – *Espace intergalactique*
- Parc-école des Quatre-Saisons : Deirdre Potash – *Les 4 saisons*
- Parc Mozart : Véronic Sévigny – *L'écho des cui-cui*